

# BOSSMAN

## Babinsa Koramil 0602-20/Pamarayan Dampingi Petani Tanam Padi

A. Nopriyadi - [SERANG.BOSSMAN.CO.ID](http://SERANG.BOSSMAN.CO.ID)

Jan 8, 2025 - 23:48



SERANG, – Dalam rangka mendukung program ketahanan pangan yang dicanangkan pemerintah pusat, Babinsa Koramil 0602-20/Pamarayan, Kopka Wawan, turut serta mendampingi para petani dalam kegiatan tanam padi di Kampung Cayu, Desa Kampung Baru, Kecamatan Pamarayan. Rabu (08/01/2025).

Kegiatan tanam padi ini melibatkan lahan seluas 25 hektare, di mana 21 hektare di antaranya telah selesai ditanami. Pendampingan dilakukan untuk memastikan proses tanam padi berjalan lancar dan sesuai dengan praktik pertanian yang baik.

Dalam kesempatan tersebut, Kopka Wawan menyampaikan bahwa kehadiran Babinsa dalam kegiatan ini bertujuan untuk memberikan motivasi dan dukungan kepada para petani. "Kami hadir untuk membantu para petani, memastikan kelancaran kegiatan tanam padi, sekaligus mendukung program ketahanan pangan nasional," ujar Kopka Wawan.

Kegiatan ini juga melibatkan beberapa pihak terkait, termasuk Petugas Penyuluh Lapangan (PPL) Desa Kampung Baru, Bapak Yoga, serta Ketua Kelompok Tani (Poktan) Sentosa Tani II, Bapak Kamsin. Para petani dan masyarakat sekitar juga turut berpartisipasi aktif dalam kegiatan ini, menunjukkan semangat gotong royong yang kuat di wilayah tersebut.

Selain mendukung program ketahanan pangan, kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan hasil panen dan kesejahteraan para petani di Desa Kampung Baru. "Kami berharap, dengan pendampingan ini, hasil panen dapat lebih maksimal, sehingga para petani semakin sejahtera," tambah Kopka Wawan.

Hadir dalam kegiatan ini:

1. Anggota Koramil 0602-20/Pamarayan..2
- ..PPL Desa Kampung Baru, Bapak Yoga
3. Ketua Poktan Sentosa Tani II, Bapak Kamsin.
4. Masyarakat Desa Kampung Baru.

Kegiatan tanam padi ini merupakan salah satu bentuk sinergi antara TNI dan masyarakat dalam mendukung pembangunan sektor pertanian sebagai bagian dari upaya menciptakan ketahanan pangan yang berkelanjutan.